llamada torre de Carlo Magno es lo único que queda de aquella catedral románica declarada insuficiente para el culto a fines del siglo XIII, siendo sustituída por la catedral gótica entre los años 1315 y 1338.

Hay otro claustro y torre que llamará poderosamente la atención del visitante de Gerona; nos referimos a la de San Pedro de Galligans, monumento dedicado a Museo Provincial verdaderamente notable, y ¿cómo no citar la torre de San Félix?

Pero el aficionado a panoramas, a grandes vistas, suba por buena carretera, que parte de la de San Feliu de Guixols, a la Ermita de Los Angeles, y si el día está claro podrá admirar casi toda la provincia de Gerona y, sobre todo, gran parte de la Costa Brava con las Islas Medas y ese llano del Ampurdán

SAN FELIU.—Ayuntamiento.

